

1<sup>er</sup> décembre 2021

## Du gaz vert à partir de chanvre

Le gestionnaire de réseau de distribution de gaz en France, GRDF, représenté par Frédéric Martin, et la start-up Qairos Énergies, dirigée par Jean Foyer (à gauche sur la photo), ont



signé le 17 novembre une convention de partenariat pour expérimenter l'injection de gaz renouvelable généré à partir de chanvre. Ce gaz vert, dont la production s'appuie sur la gazéification de la biomasse, sera fabriqué sur le site de Trangé (Sarthe) et injecté dans le réseau gazier de l'agglomération du Mans (Pays de la Loire), visant un développement avec l'écosystème local.